

► COLOMBIA

División en sindicato de la USO por reapertura de pozos petroleros

Resumen

La asamblea de trabajadores de **ECOPETROL** en Barrancabermeja propone reactivar pozos en El Platero con fracking, enfrentándose a las restricciones del gobierno de Gustavo Petro, generando divisiones en el sindicato y cuestionando la reducción en producciones petroleras.

Generado por Inteligenica Artificial (OpenAI)

[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

by [ELFRENTE](#) Actualizado noviembre 28, 2025

[f](#) [X](#) [g](#) [link](#)[Enviar denuncia o noticia](#)

Durante una asamblea de trabajadores de **ECOPETROL**, adscritos a la Unión Sindical Obrera de Barrancabermeja, se propuso la reactivación de los pozos

petroleros situados en la región de El Platero, municipio de Puerto Wilches, utilizando el "Sistema Fracking", que consiste en perforar las capas tectónicas en la margen de los ríos Magdalena y Lebrija, donde existe una gran reserva de hidrocarburos.

'Colombia tiene treinta y dos (32) municipios petroleros, que han visto disminuidas sus rentas por las restricciones del gobierno de Gustavo Petro Urrego, en detrimento de la producción y exploración de hidrocarburos, que están ubicados en los departamentos de Santander, Meta, Antioquia, Sur de Bolívar y región del Río Catatumbo'.

La mayoría de los trabajadores sindicalizados de **ECOPETROL** en Barrancabermeja consideran que el actual gobierno nacional está cometiendo una monstruosa equivocación, cerrando los campos petroleros que fueron la principal fuente de riqueza para la economía colombiana.



por [ELFRENTE](#) Actualizado noviembre 28, 2025



Suscripciones Digitales

Accede a nuestras ediciones digitales y contenido exclusivo

[Ver planes de suscripción >](#)

o recibe nuestro boletín gratuito

Tu correo electrónico

[Suscríbeme](#)

Leer más



► COLOMBIA

Imposible vender parte de Ecopetrol

por [ELFRENTE](#) noviembre 28, 2025



► TENDENCIA COLOMBIA

Avianca debe dejar en tierra el 70% de sus aviones

↳ por [Alvaro Angarita](#)
noviembre 28, 2025



► COLOMBIA

Asesinado coronel del ejército en POPAYÁN

por [ELFRENTE](#) noviembre 27, 2025



► COLOMBIA

Reforma Pensional se cayó en la Corte Constitucional

por [ELFRENTE](#) noviembre 26, 2025

EL FRENTE

Derechos de autor © 2025 El Frente. Publicado con Ghost y El Frente.

[Suscríbete](#)

[Términos y condiciones](#)

[Política de privacidad](#)

[Pauta con nosotros](#)

[SUSCRIBIRSE](#)

